25/7/2025

OPINIÓN



KENIA LÓPEZ RABADÁN

El PAN, la primera fuerza de oposición

l Partido Acción Nacional, orgullosamente, es la primera fuerza de oposición y es la segunda fuerza política de México. Sobre sus hombros, cae una responsabilidad histórica y ha demostrado ser la voz de millones de mexicanos que quieren una nación próspera, fuerte y unida.

Ser oposición es un trabajo de todos los días, es dar el debate cuando más se necesita, es anteponer el bien común por encima de cualquier interés personal, es alzar la voz cuando los regímenes quieren que guardes silencio, es representar a quienes no están siendo escuchados. El PAN, ha sido a lo largo de su historia, una fuerza valiente, congruente, guiada por sus principios y por su profundo amor a México.

Hoy, el Congreso mexicano es más que un recinto legislativo, es una trinchera desde la que la oposición defiende a las instituciones y a la Constitución. Es el espacio donde, debido a su naturaleza, se debe parlar, debatir, argumentar y construir un mejor país. Si bien las voces se confrontan, debe persistir el diálogo.

Las múltiples visiones que convergen en el Parlamento lo han convertido en el lugar ideal para representar la pluralidad que existe en nuestro país y justo es donde el PAN, con su experiencia legislativa, su base social y su compromiso democrático ha defendido los derechos de todos los mexicanos.

Desde Acción Nacional lo hemos dicho claramente: creemos en un México de leyes, de libertades y con futuro. Por ello trabajamos todos los días de manera honorable, comprometida y responsable. Estamos seguros de que México necesita contrapesos, que se requiere equilibrio en el Poder. Es necesario que se garantice que las decisiones del gobierno respondan al interés de todos.

En el PAN permanecemos fieles a nuestra doctrina y creemos en la dignidad de la persona humana, en la subsidiariedad, en la solidaridad y en el bien común. Nuestros valores nos han guiado desde que nos enfrentamos a la hegemonía política del siglo XX, impulsamos la transición democrática y promovimos reformas funda-

mentales para abrir espacios a la participación social y el respeto a los derechos humanos.

Son éstos los principios que han inspirado a nuestros gobiernos, los cuales, han tenido logros tangibles como estabilidad económica, instituciones autónomas, transparencia y la libertad de expresión.

Ejemplo de ello, es el MediChihuahua, que ha implementado la
gobernadora Maru Campos, logrando atenciones médicas, consultas y cirugías de primer y segundo nivel. Resaltan las Casas
del Bien Común en Aguascalientes con la gobernadora Tere Jiménez, donde se fortalece el desarrollo personal, familiar y comunitario. También destaca la Estrategia
Confía, con la que la gobernadora
Libia Dennise García, ha logrado
la reducción de delitos de alto impacto en el estado de Guanajuato.

Y en Querétaro, con el gobernador Mauricio Kuri, se han impulsado programas como Capital Semilla y Créditos Emprende, con los que se apoya con financiamiento y asesoría, especialmente, a jóvenes y mujeres emprendedoras.

México necesita al PAN, porque nuestras causas son tus causas. Somos más que una fuerza política, somos una voz que cree en la libertad, en la familia, en el trabajo honesto, en el mérito y tenemos la firme convicción de que nadie debe estar por encima de la ley. ●

Diputada federal. @kenialopezr